



Wanfried, 10.03.2023

Aktenzeichen
047.46 / 00117320



Pressemitteilung

Grundschüler im Rathaus - Sachkundeunterricht mal anders

17 Schülerinnen und Schüler der Klasse 3a aus der Gerhart-Hauptmann-Schule wurden jetzt im Wanfrieder Rathaus empfangen. Mit dabei waren auch Rektorin Christina Hoppe und Schulbegleiterin Manuela Rost.

Im Rahmen des Sachkundeunterrichts konnten sie Bürgermeister Wilhelm Gebhard persönlich und hautnah mit allen Fragen löchern, die den Jungs und Mädels bei der Vorbereitung des Termins eingefallen waren. Und das waren einige.

So wurden Fragen zur Entstehungsgeschichte Wanfrieds, zum Wanfrieder Hafen, zum Plesseturm, zum Bau des Schwimmbads, zur Gemarkungsgröße, zu den Stadtteilen, zu den Kirchen, zum jüdischen Friedhof und zu vielem mehr gestellt.

Dabei erfuhren die Kinder beispielsweise, dass Wanfried so groß wie 6568 Fußballfelder ist und vieles mehr. Auch private Fragen an den Bürgermeister waren erlaubt. Gebhard freute sich sehr über den Besuch der Grundschüler, über das große Interesse an Wanfried und über die gut vorbereiteten Fragen, die er glücklicherweise alle beantworten konnte.



**Stadt
Wanfried**

